

Ihr Engagement ist unbezahlbar

EHRUNG / Kommunale Jugendarbeit und Kreisjugendring luden ein zum Empfang der Jugendarbeit mit Überreichung des Ehrenamtspreises 2011 im Städt. Wildbadsaal Weißenburg.



Das Duo „Ay Carisi“ alias Isabel Rößler und Carina Lehmeier unterhielten mit Folk- und Bluesmelodien. Unseren Videoblick finden Sie hierzu auf www.wagp.info oder über www.stadtzeitung-weissenburg.de

Weißenburg (ka) Der Kreisjugendring und die Kommunale Jugendarbeit Weißenburg-Gunzenhausen hatten zum Empfang der Jugendarbeit mit Überreichung des Ehrenamtspreises 2011 in den Städtischen Wildbadsaal eingeladen.

Feuergaucker begrüßten die Gäste mit ihrer beeindruckenden Show bereits am Eingang des Wildbadsaales, bevor es hieß „Vorhang auf fürs Ehrenamt“. Dominik Haußner (Kommunale Jugendarbeit) und Matthias Richter (Vorsitzender Kreisjugendring) führten souverän durch den Abend.

Unterstützt wurden sie dabei von Landratsstellvertreter Robert Westphal, welcher die Ehrung der Jugendarbeits-Preissträger übernahm.

Aus über 30 Vorschlägen hatte die Jury 5 Aktivitäten, Projekte und Einzelpersonen ausgewählt. Dabei habe man sich die

Auswahl der Gewinner nicht leicht gemacht, versicherte Matthias Richter, denn das Engagement von allen sei unbezahlbar.

Im Bereich „Gruppe“ hatte sich die Jury für das Integrationszeltlager von Armin Richter entschieden. Bereits sein Vater hatte vor 37 Jahren erstmals in das Zeltlager nach Beilngries eingeladen. Armin Richter und ein großes Helferteam führen diese Arbeit fort. Großes Lob gab es hierbei nicht nur für die Integration behinderter Menschen, sondern auch für die Kontinuität.

Für den Gartenbauverein Kalber Früchtchen wurden Evi Reichard-Zottmann und Christa Pfahler auf die Bühne gerufen. Sie wurden für ihr Engagement ausgezeichnet, mit der sie Kindern von der 1. bis zur 9. Klasse die Bedeutung von Streuobstwiesen näher bringen. Dabei wird nicht nur geremtet, sondern

auch Marmelade gemacht und Äpfel gemostet.

Karin Maximowitz aus Gunzenhausen hat die Aktion „Fit in den Ferien“ beim TV 1860 Gunzenhausen ins Leben gerufen. Drei Aktive bieten mittlerweile nicht nur in den Sommerferien sondern auch in den Osterferien Sportwochen an.

Der Ehrenamtspreis 2011 in der Kategorie „Einzelperson“ ging an Stefan Batinic. Der Tae Won Do Trainer des TSV Weißenburg ist vor allem durch sein erfolgreichen Schüler bekannt, welche mit seinem Training große Siege erreichten. Zu den größten Erfolgen gehörte die Silbermedaille bei den Olympischen Jugendspielen in Singapur von Antonia Katheder in vergangenen Jahr.

Im Jahr 1997 gründete Stefan Batinic beim TSV Weißenburg die Taek Won Do-Sparte, deren Abteilung in der Zwischenzeit

über 80 Mitglieder zählt.

Das es vom Dorf in die Stadt ein schwerer Weg sein kann, zeigte die ELJ Dittenheim eindrucksvoll in ihrem Kurzfilm „A long Way to Mary“, welcher bereits beim Ökumenischen Kirchentag in München gezeigt wurde. Das innovative Projekt sei schon oskarverdächtig, erklärte Laudator Matthias Richter, bevor er Andre Ballenberger, Stefan Albrecht und Michael und Tobias Linsenmeier auf die Bühne bat.

Der in Weißenburg geborene, Martin Geier hat sich durch zahlreiche Poetry-Slams einen guten Namen gemacht. Er zeigte in seinem Auftritt, passend zum Thema Ehrenamt, den Blickwinkel eines Kindes sowie eines Betreuers eines Jugendzeltlagers auf.

Für den Ehrenamtspreis 2011 waren vorgeschlagen:

- das Projekt EIS unter der Leitung von Andrea Hofmeier-Kur-

piela, vom Behinderten und Reha-Abteilungssportverein aus Gunzenhausen.

- der Deutsche Familienverband Ortsverein Dittenheim
- der EC-Treuchtlingen mit dem Teenager-Projekt „Ich Glaub“
- Benno Stanka vom FC Markt Berolzheim/Meinheim
- der Freundeskreis Jugendzentrum in Weißenburg
- die Gemeinde unterwegs, des Liebenzeller Gemeinschaftsverbandes in Heidenheim
- Elisabeth Emmerling vom Ev. Posaunenchor Ellingen und UFC Ellingen
- das Kinderherz Döckingen
- die Schülertutoren in Pleinfeld (Jugend schult Jugend)
- Sabine Gutmann und Michael Maderholz von der Stadtkapelle Weißenburg
- Roland Mayer Jugendleiter

Abtlg Fußball beim TSV 1860 Weißenburg

• Jochen Kinzler vom UFC und Wasserwacht des Roten Kreuz Weißenburg

• Max Faltermeier vom Yachtclub Eolus

• Marika de Boer vom Yachtclub Frankonia

Bevor der Abend mit Hintergrundmusik von Ay-Carisi, einem Buffet und netten Gesprächen ausklang, wurden alle Jugendleiter, welche ihre Juleica (Jugendleiter/in-Card) mitgebracht hatten, mit einem sogenannten „Welcome Packet“ (mit Tasse, Güte-Laune-Drops, Buch und vielem Nützlichen mehr), überreicht.

Das „packet“ soll in Zukunft mit Erhalt einer Juleica überreicht werden.



Die fünf Haupt-Preissträger des Ehrenamtspreises 2011, das Integrationszeltlager Armin Richter, der Gartenbauverein Kalber Früchtchen, Aktion Fit in den Ferien, Stefan Batinic vom TSV Weißenburg und Andre Ballenberger, Michael und Tobias Linsenmeier und Stefan Albrecht von der ELJ Dittenheim, freuten sich über ihr Preisgeld in Höhe von 300,- Euro.



Alle Ehrenamtliche sind ein Gewinn für die Gesellschaft - zum Dank und als kleine Anerkennung bekamen alle Vorgeschlagenen eine Rose und einen Schirm überreicht. „Der Schirm soll zum weiteren Engagement motivieren, wir lassen euch nicht im Regen stehen“, so die Veranstalter.

Fotos: Kaufmann